

Una planta de alimentos, prioridad de su mandato

Inicia la transformación en Tamaulipas: Villarreal

• Por Ana Cureño
ana.ramirez@razon.com.mx

El gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal Anaya, llamó a los ciudadanos y a los diferentes sectores del estado a "darnos la mano" pues, dijo, "es momento de iniciar la transformación y la verdadera alternancia".

Durante un mensaje pronunciado minutos después de rendir protesta al cargo, Américo Villarreal enfatizó: "El gobierno de la transformación y de la alternancia en Tamaulipas es ya una realidad".

EL DATO

EL GOBERNADOR de Tamaulipas entregó 15 nombramientos a titulares de secretarías, encargados de despacho y al director del sistema DIF de la entidad, este domingo.

En primera instancia, el político de Morena rindió la protesta de ley en la sede del Congreso de Tamaulipas, durante una sesión en la que estuvo presente el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, en representación del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Posteriormente, ante miles de personas reunidas en el Teatro del Pueblo de la capital, el mandatario estatal aseguró que gobernará tal y como lo hizo su padre, "honrando siempre el legado y el ejemplo de Américo Villarreal Guerra".

Durante su discurso el gobernador entrante mencionó que debido a la incompetencia de la anterior administración "a su hipocresía y a su deshonestidad, dejaron a Tamaulipas no sólo en una crisis por la debilidad de sus finanzas, sino por una bancarrota moral con la que concluyeron su mandato".

Y advirtió: "Todo eso quedó atrás, pero no sus consecuencias; en donde encontremos conductas ilegales o desvío de los recursos públicos, simple y llanamente tendrán el castigo que marca la ley".

También enfatizó que "los moches

EL GOBERNADOR entrante asumió el cargo acompañado por el titular de la Segob; señala a funcionarios de la administración anterior por deshonestidad y conductas ilegales



COMO parte del cambio, este gobierno de la transformación promoverá que los tres órdenes de gobierno sincronicen sus esfuerzos. Tamaulipas inicia así una nueva etapa de colaboración positiva y respetuosa con el Gobierno Federal.

Américo Villarreal
Gobernador de
Tamaulipas

AMÉRICO VILLARREAL durante su toma de protesta, el 1 de octubre.

en obras y contratos, así como el arrendamiento innecesario de equipos y los negocios privados de amparo del poder público se acabaron".

Américo Villarreal resaltó que entre las prioridades de su administración figuran la instalación de una planta de alimentos y de producción de fertilizantes, la ampliación de las carreteras que conducen a los puentes internacionales de las diez ciudades fronterizas y la modernización de las vías rurales.

Anunció que creará la Guardia Estatal bajo los principios de respeto a la población y a los derechos humanos y apuntó que "como parte del cambio, este gobierno de la transformación promoverá que las tres órdenes de gobierno sincronicen sus esfuerzos. Tamaulipas inicia así una nueva etapa de colaboración positiva y respetuosa con el Gobierno Federal".

En referencia a los presidentes municipales, muchos de los cuales se encontraban presentes, el gobernador dijo: "Renovaremos los vínculos institucionales y estrecharemos la coordinación en un pleno respeto a su autonomía. Cuentan conmigo los y las presidentes de los 43 municipios de nuestra unidad".

En el evento estuvieron presentes: la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum; Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores; Jesús Ramírez Cuevas, vocero de la Presidencia; Delfina Gómez, exsecretaria de Educación y Samuel García, gobernador de Nuevo León.

Tras asumir el cargo, el gobernador designó a Sergio Hernando Chávez García secretario de Seguridad Pública y a Héctor Joel Villegas González secretario general de Gobierno.